
Rapporto della Commissione della gestione al MM n. 47 concernente la richiesta di un credito 
di fr. 2'200'000.- per la partecipazione alle opere regionali di priorità 1 previste dal Piano dei 
Trasporti del Locarnese e Vallemaggia 
 
 
Locarno, 26 novembre 2006 
 
 
 
Presidente, colleghe e colleghi, 
 
il MM 47 è stato discusso in seguito alla seduta congiunta avvenuta il 16 novembre con le 
commissioni del Piano regolatore e della Gestione alla presenza di Diego Erba, in qualità di 
Municipale e Presidente della CIT e di Gabriele Bianchi, segretario della CIT. 
 
La commissione della gestione si limita a rilevare quanto segue: 
 
- l’effettivo stanziamento dei crediti è di competenza del Gran Consiglio, quindi il peso della 

posizione di un singolo comune incide poco sul risultato finale. A tal proposito si rileva che la 
decisione più incidente per Locarno è stata quella dell’accettazione della chiave di riparto, che il 
Municipio ha svolto autonomamente, in conformità alle sue competenze. In un’ottica di dialogo 
tra esecutivo e legislativo, ritenuto che le successive decisioni come quelle contenute 
nell’attuale MM dipendono maggiormente dal lavoro dei rappresentanti di Locarno nella CIT 
che non dall’esame delle commissioni del CC, sarebbe stato auspicabile che la commissione 
della gestione avesse potuto esprimersi, anche se solo a titolo interlocutorio, sulla chiave di 
riparto; 

- per le misure locali di competenza di Locarno nel quadro del PRTLV, come pure per il 
collegamento A2-A13 di cui l’attuale richiesta di credito esula, la vostra commissione della 
gestione rinvia alle osservazioni che saranno espresse dalla commissione del Piano regolatore. 

 
Fatte queste precisazioni, la commissione della gestione invita ad approvare il credito richiesto. 
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